

学校だより

令和6年(2024年)
8月28日 第9号

みどりっ子

〈よい子 強い子 みどりの子〉

伊丹市立緑丘小学校
校長 村上 大介

☆2学期が始まりました。

今日から2学期が始まりました。この夏は例年にも増して暑い日が多かったですが、どのように過ごされたのでしょうか。また、機会があれば子どもたちから聞いてみたいと思っています。

さて、この夏には、パリ・オリンピックがあり、選手たちの活躍がたくさん見られました。始業式で子どもたちに話したのですが、私はこのオリンピックでよく、「あきらめない」という言葉が心に残りました。「あきらめない」ことは自分の弱い心との戦いだと思います。2学期は自然学校、校外学習、運動会、研究発表会などがあります。普段の学校生活や、いろんな行事への取り組みを通して、どんなことにも「あきらめない」で、自分の力をどんどん伸ばしてほしいと思っていますし、私たち教職員も全力で支えていきたいと思っています。今日からはパラリンピックがあります。みんなで選手たちを応援していきましょう。

保護者の皆様、2学期も子どもたちの成長のため、相談しあいながら協力していきましょう。よろしくお願いいたします。

☆始業式は教室で行いました。

熱中症対策として、始業式は各教室で、オンラインで行いました。その後、担任の先生からお話がありました。友だちや先生に久しぶりに会え、嬉しそうでした。



夏休みの宿題を提出しています。



明日の連絡を書いています。

☆旗当番ありがとうございます。

朝とはいえ、まだまだ暑期中、旗当番ありがとうございます。朝のお忙しい時間の中、子どもたちの安全のため活動してくださり、感謝しています。

子どもたちも、旗当番の方へ、自分からあいさつをしている子がたくさんおり、すばらしいなと感じました。

2学期も無理のない範囲で、よろしくお願いいたします。



8:00に学校へ着くぐらいに
登校させてください。

台風の進路が気になりますが、注意して過ごしましょう。
まだまだ暑い日が続きます。外に行くときはしっかり水分補給をしながら、遊みましょう。